



OIDE長姫高の地域人教育成果発表会

飯田市、松本大学の協力を得て

市内各地区をフィールド
に課題解決に取り組む

飯田OIDE長姫
高校商業科が飯田市
や松本大学の協力を
得て取り組む「地域
人教育」の成果発表
会が23日、飯田市鼎
文化センターであつ
た。市内各地区をフ
ィールドに課題解決
などに取り組んだ3
年生78人が、活動を
共にした地域住民ら

を前に経過や成果な
どを発表した。
地域人教育は高校
生が地域理解を深
め、地域での生き方
を考え、郷土愛を育
み、地域活性化や社
会に貢献できる人材
の育成を目的とした
教育プログラム。3
者のパートナーシッ
プ協定により、前身

の飯田長姫高校時代
から今年で14年目を
迎えた。
この日は市内7地
区と全市などで活動
を展開した3年生の
計8のグループが発
表した。

このうち、川路地
区をテーマにしたグ
ループは、川路の魅
力を発信する方法と

して季節を感じても
らう「旅行プラン」
を考案した。
地区住民への聞き
取りから、地区的歴
史や魅力を知り「住
民の川路を大切に
したい」という思い
をひしひしと感じ

た」とする一方で、
「若い世代には川路
の魅力方が伝わってい
ないと実感した」と
振り返った。

実際に生徒たち
は、天龍峡やそらさ
くらべてほしい」と後輩に
託した。

地域と共に夢と創造 虹の学校 飯田OIDE長姫高等学校

OIDE長姫高

地域での学び、成果を発表

商業科の「地域人教育」

商業科

地域人教育発表会

んぼ天龍峡を巡り、
ブルーベリー狩りや
天竜ライン下りなど
も体験。地域の魅力
に肌で触れた。同時に
に、地元住民より旅
行プランの作成を思
いついた。

季節ごとに体験し
てもらえるように
「春プラン」と「秋
プラン」を作り、何
度も足を運んでもら
えるようにした。

代表生徒は「実際に
旅行プランを実行
することができなか
ったのは残念だが、
活動の成果として残
すことができた」と語
り、「来年(地域人